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Opening Ceremony/ Cérémonie inaugurale 

 

 

 
 
Mr. Hanafy Ali Gibaly,  
 

Speaker of the Egyptian House of Representatives  
 

 
M. Hanafy Ali Gibaly,  
 

Président de la Chambre des représentants égyptienne 
  
 
 

 Mr. Duarte Pacheco, President of the Inter-Parliamentary Union - Mr. Duarte Pacheco 

has been a Member of Parliament in Portugal since 1991. He has held different functions in 
Parliament, including as a Member of the Budget and Finance Committee and the Committee on 
Foreign Affairs and the Portuguese Communities. At the IPU, Mr. Pacheco has been a Member of 
the Portuguese delegation since 2002 and its head since 2016. He was the Chair of the IPU’s Twelve 
Plus Geopolitical Group from 2017-2020. He was also the Vice-President of the IPU’s Standing 
Committee on Peace and International Security from 2014-2016 and Internal Auditor for the IPU in 
2007, 2011, 2013 and 2015.  
 

M. Duarte Pacheco, président de l'Union interparlementaire - M. Duarte Pacheco siège 

au Parlement portugais depuis 1991, où il a occupé plusieurs fonctions. Il a été membre de la 
Commission du budget et des finances et de la Commission des affaires étrangères et des 
communautés portugaises, entre autres. Son engagement pour l’UIP date de plusieurs années. M. 
Pacheco est membre de la délégation portugaise à l’UIP depuis 2002 et à la tête de cette délégation 
depuis 2016. Il a été en outre Président du Groupe des Douze Plus de 2017 à 2020, Vice-Président 
de la Commission permanente de la paix et de la sécurité internationale entre 2014 et 2016, et 
vérificateur interne de l’UIP à quatre reprises – en 2007, 2011, 2013 et 2015. 

 
 

 

 

Ms. Sahar Albazar, President of the IPU Forum of Young Parliamentarians and MP, 
Egypt -Ms. Sahar Albazar has been a member of the Egyptian Parliament since 2020 and is the 

Deputy Chair of the Parliament’s Foreign Affairs Committee. She has also been the President of the 
IPU’s Forum of Young Parliamentarians since 2021. Sahar has extensive experience in 
development and civil society in Egypt, Kenya and Somalia in addressing women’s empowerment, 
education and youth employment, and health care. Prior to becoming an MP, she served as an 
advisor to the Minister for Social Solidarity where she headed the Ministry’s CSR and Public Private 
Partnerships Unit from 2017 to 2020. Sahar holds a BA in Business Administration from Ain Shams 
University in Cairo and an MA in Public Administration from Harvard University. 
 

Mme Sahar Albazar, Présidente du Forum des jeunes parlementaires de l’UIP, 
députée, Égypte - Mme Sahar Albazar est membre du Parlement égyptien depuis 2020 et Vice-

Présidente de la Commission des affaires étrangères. Elle est également Présidente du Forum des 
jeunes parlementaires de l'UIP depuis 2021. Sahar a une expérience étendue du développement et 
de la société civile en Égypte, au Kenya et en Somalie et est spécialisée dans les questions relatives 
à l'autonomisation des femmes, à l'éducation et à l'emploi des jeunes, et aux soins de santé. Avant 
de siéger au Parlement, elle a été conseillère auprès de la Ministre de la solidarité sociale et a dirigé 
le service RSE et partenariats public-privé du Ministère de 2017 à 2020. Sahar est titulaire d'une 
licence en administration des affaires de l'Université Ain Shams du Caire et d'un master en 
administration publique de l'Université Harvard. 
 



    
 

                                                                                                  
 
 

Keynote address/ Allocution liminaire  

 

 

 

 
Ambassador  Mr. Hamdy Louza,  
 

Deputy Foreign Minister  
of Egypt 
  

M. Hamdy Louza,  
 

Ambassadeur et  
Vice-Ministre des affaires étrangères de l’Égypte 

 
 

 
 
 
 

Session 1 The state of climate change, its impact and human rights  

Séance 1 – Les changements climatiques : situation, effets et droits de l’homme 

 

Keynote address/ Allocution liminaire : 
 

 Ms. Sara Minkara, United States Special Advisor on International Disability Rights - 
Ms. Sara Minkara is a Special Advisor for the Office of International Disability Rights in the U.S. 
State Department where she leads the Department’s comprehensive strategy to promote and 
protect the rights of persons with disabilities internationally. Prior to this role, she founded and 
served as CEO of Sara Minkara, LLC, which promotes authentic leadership and value-based 
inclusion. She also established Empowerment Through Integration (ETI), a nonprofit organization 
committed to developing a more inclusive global society. Ms. Minkara is a graduate of Wellesley 
College and the Harvard Kennedy School. She has been recognized for her many contributions 
through appointments and awards, including the Clinton Global Initiative, the Massachusetts 
Institute of Technology (MIT), Forbes 30 Under 30, Ashoka, Harvard, Halcyon, and in the Vital 
Voices “100 Women Using Their Power to Empower” retrospective. 

 

Mme Sara Minkara, Conseillère spéciale sur les droits internationaux des 
personnes en situation de handicap, Etats-Unis - Mme Sara Minkara est conseillère 

spéciale du Bureau des droits internationaux des personnes handicapées, rattaché au Département 
d'État des États-Unis, où elle dirige la stratégie globale du Département pour promouvoir et protéger 
les droits des personnes handicapées au niveau international. Avant d'occuper ce poste, elle a fondé 
et dirigé Sara Minkara, LLC, qui promeut un leadership authentique et une inclusion fondée sur des 
valeurs. Elle a également créé l’organisation Empowerment Through Integration (ETI), une structure 
à but non lucratif qui oeuvre pour l’instauration d'une société mondiale plus inclusive. Mme Minkara 
est diplômée du Wellesley College et de la Harvard Kennedy School. Ses nombreuses contributions 
lui ont valu plusieurs nominations et prix, notamment de la Clinton Global Initiative, du 
Massachusetts Institute of Technology (MIT), de Forbes 30 Under 30, d'Ashoka, de Harvard, 
d’Halcyon, et dans la rétrospective Vital Voices "100 Women Using Their Power to Empower". 

 
Panellists/Intervenants : 
  

 
 

 

Ambassador Moushira Khattab,  
 
President, National Council for Human Rights 
 
 
Mme Moushira Khattab,  
 
Ambassadrice et Présidente du Conseil national  
des droits de l’homme, Égypte 

 
 



    
 

                                                                                                  
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

Mr. Dhanush Dinesh, Founder, Clim-Eat - Mr. Dhanush Dinesh is the Founder of Clim-Eat, 

a “think and do tank” for food and climate to accelerate climate action in food systems, based in 
the Netherlands. Prior to founding Clim-Eat, Mr. Dinesh worked as Head of Partnerships and 
Outreach at the CGIAR Research Program on Climate Change, Agriculture and Food Security 
(CCAFS). He has worked within the private sector, NGOs, and the UN system, in China, India, 
Thailand, and the UK on a range of issues including forestry, environmental policy, climate change 
adaptation, and advocacy. Mr. Dinesh holds a doctorate in environmental governance from Utrecht 
University, an MSc in Carbon Management from the University of Edinburgh, and an MBA from the 
PSG Institute of Management. 
 

M. Dhanush Dinesh, Fondateur, Clim-Eat - M. Dhanush Dinesh est le fondateur de Clim-

Eat, un centre de réflexion et d’action pour l'alimentation et le climat basé aux Pays-Bas, qui a pour 
objectif d’accélérer l'action en faveur du climat dans les systèmes alimentaires. Avant de fonder 
Clim-Eat, M. Dinesh était en charge des partenariats et de la sensibilisation au sein du programme 
de recherche sur le changement climatique, l'agriculture et la sécurité alimentaire (CCAFS) du 
Groupe consultatif pour la recherche agricole internationale (CGIAR). Il a travaillé dans le secteur 
privé et dans des ONG ainsi que pour des entités du système des Nations Unies, en Chine, en Inde, 
au Royaume-Uni, et en Thaïlande, sur tout un éventail de questions telles que la foresterie, la 
politique environnementale, l'adaptation aux changements climatiques et les actions en matière de 
sensibilisation. M. Dinesh est titulaire d'un doctorat en gouvernance environnementale de 
l'Université d'Utrecht, d'un master scientifique en gestion du carbone de l'Université d'Édimbourg et 
d'un MBA du PSG Institute of Management. 
 

  
Ms. Lilia Chanaoui, Networks Coordinator, Climate Parliament - Ms. Lilia Chanaoui 

holds a BA in Political Science and an MA in Public Policy from Sciences Po Paris. She worked as 
a parliamentary attachée with the Foreign Affairs Committee of the French National Assembly and 
in the European Parliament. As a Network Coordinator for the Climate Parliament, she now assists 
legislators from North and West Africa with capacity-building on climate issues, energy access, 
renewable energy, green grids and sustainable transport, to encourage parliamentary action on the 
climate emergency. 
 

Mme Lilia Chanaoui, Coordinatrice de réseau, Parlement du climat- Mme Lilia Chanaoui 

est titulaire d'une licence en sciences politiques et d'un master en politiques publiques de l’Institut 
d’études de politiques de Paris (Sciences Po Paris). Elle a travaillé en tant qu'attachée parlementaire 
à la Commission des affaires étrangères de l'Assemblée nationale française et au Parlement 
européen. En tant que coordinatrice de réseaux pour le Parlement du climat, elle aide désormais 
les législateurs d'Afrique du Nord et de l'Ouest à renforcer leurs capacités dans les domaines 
climatique, de l'accès à l'énergie, des énergies renouvelables, des réseaux verts et des transports 
durables, afin d’intensifier l'action parlementaire pour répondre à l'urgence climatique. 
 

 

 

 
 

Ms. Sofía Monsalve, Secretary General, FIAN International - Ms. Sofía Monsalve Suárez 

is the Secretary General of FIAN International. FIAN is an international human rights organization 
working for the right to food and nutrition. She has extensive experience on the intersection between 
human rights and land and natural resources governance. She is member of the International Panel 
of Experts on Sustainable Food Systems (IPES-Food). 
 

Mme Sofía Monsalve, Secrétaire générale, FIAN International - Mme Sofía Monsalve 

Suárez est la Secrétaire générale de FIAN International. FIAN est une organisation internationale 
de défense des droits de l'homme qui œuvre pour le droit à l'alimentation et à la nutrition. C’est une 
spécialiste de l'intersectionnalité entre les droits de l'homme et la gouvernance des régimes fonciers 
et des ressources naturelles. Elle est membre du Groupe international d’experts sur les systèmes 
alimentaires durables. 
 

  
 

 

 



    
 

                                                                                                  
 

Session 2:  Parliamentary action to fight climate change  

Part 1: Case studies of legislative and oversight practices to leverage parliamentary tools for action. 
 
Séance 2 – Les initiatives parlementaires visant à lutter contre les changements climatiques 
 

Partie 1 : Études de cas sur les pratiques législatives et de surveillance pour mettre à profit les moyens d’action 
parlementaire. 
 
 

Keynote address/ Allocution liminaire : 

 

 
 
Mr. Jim Skea,  
 
Professor, Imperial College of London, Lead Author of  
Intergovernmental Panel on Climate Change (IPCC) reports  
 
M. Jim Skea,  
 
Professeur, Imperial College de Londres, auteur principal des rapports du  
Groupe intergouvernemental sur l’évolution du climat (GIEC) 

 
Panellists/ Intervenants : 
 

 

 

 
 
 

Mr. Ashraf Rashad,  
 
MP, Egypt  
 
M. Ashraf Rashad,  
 
député, Égypte 

  
 
Ms. Maria Eugenia 
Catalfamo,  
Senator,  
Argentina 
 
Mme Maria Eugenia 
Catalfamo,  
Sénatrice, Argentine 

  
Mr. Dan Carden, MP, United Kingdom - Mr. Daniel Carden has been the Labour MP for 

Liverpool Walton since 2017. He is currently a member of the Select Committee on Public Accounts. 
He was Shadow Secretary of State for International Development from 2018 to 2020, Shadow 
Financial Secretary to the Treasury in 2020, and had previously sat on the Environmental Audit 
Committee and Armed Forces Bill Committee. Before becoming an MP he worked for the Trade 
Union “Unite”. Mr. Carden is a member of the Executive Committee of the British Group of the 
Inter-Parliamentary Union (BGIPU).   
 

M. Dan Carden, député, Royaume-Uni - M. Daniel Carden est un député du parti travailliste 

de la circonscription de Liverpool Walton depuis 2017. Il est actuellement membre du Comité spécial 
des comptes publics. Dans l’opposition, il a été Secrétaire d'État au développement international de 
2018 à 2020, Secrétaire aux finances auprès du Trésor en 2020, et avait auparavant siégé à la 
commission d'audit environnemental et à la commission chargée du projet de loi sur les forces 
armées. Avant d’accéder à la députation, il a travaillé pour le syndicat "Unite". M. Carden est 
membre du Comité exécutif du Groupe britannique de l'Union interparlementaire. 
 



    
 

                                                                                                  
 

 

 
 
Mr. Nsanja Patrick Kayongo MP, Uganda - Mr. Patrick Nsanja Kayongo is serving his second 

term as a member of the 11th Parliament of Uganda from the country’s Central region. He is a 
Lawyer by profession and a member of the ad hoc Committee on Mergers and Rationalization of 
Government Agencies. He has a specialization in sports administration and career guidance and is 

the team captain of the Parliamentary Football Club. 
 

M. Nsanja Patrick Kayongo, député, Ouganda - M. Patrick Nsanja Kayongo a été élu 

pour un deuxième mandat et siège à la 11e session parlementaire de l'Ouganda, dans la région 
centrale du pays. Il est avocat de profession et membre du Comité spécial sur le regroupement et 
la rationalisation des organismes publics. Il est spécialisé en administration des sports et en 
orientation professionnelle et est le capitaine du club de football du Parlement. 

 

 
 
 

Ms. Meera Al Suwaidi,  
 
MP, United Arab Emirates 
 

Mme Meera Al Suwaidi,  
 
députée, Émirats arabes unis 

 

 

Session 2:  Parliamentary action to fight climate change  

Part 2: Parliamentary innovation through “green budgeting” and creating more environmentally  
sustainable “green” parliaments   
 
Séance 2 – Les initiatives parlementaires visant à lutter contre les changements climatiques 
Partie 1 : Études de cas sur les pratiques législatives et de surveillance pour mettre à profit les moyens d’action 
parlementaire. 
 

 
 
Keynote address/ Allocution liminaire : 
 
 

 Ms. Margaux Lelong, Policy Analyst, Green Budgeting, Organization for Economic 
Development and Cooperation (OECD) - Ms. Margaux-Lucrèce Lelong, a French national, is 

a policy analyst in the OECD Budgeting and Public Expenditure Division. Prior to joining the OECD, 
Margaux served as a financial magistrate in the French regional and national Cour des comptes and 
as an external auditor for international organizations (UNESCO, UNWFP), before moving to the 
French Ministry of Economy and Finance. She also worked for the IMF as an expert on public 
financial management – fiscal transparency evaluation. She holds two MAs from Sciences-Po Aix 
and the University of Paris Sorbonne / Ecole Normale Supérieure (France). 
 

Mme Margaux Lelong, Analyste politique, Budgétisation verte, Organisation de 
coopération et de développement économiques (OCDE) - Mme Margaux-Lucrèce Lelong, 

de nationalité française, est analyste des politiques à la Division budget et dépenses publiques de 
l'OCDE. Avant de rejoindre l'OCDE, Margaux a fait partie du corps des magistrats financiers de la 
Chambre régionale des compte et de la Cour des comptes, en France, et a occupé le poste 
d’auditeur externe auprès de plusieurs organisations internationales (UNESCO, PAM), avant de 
rejoindre le Ministère français de l'économie et des finances. Elle a également travaillé pour le FMI 
en qualité d'experte en gestion des finances publiques - évaluation de la transparence des finances 
publiques. Elle est titulaire de deux masters, l’un de Sciences-Po Aix et l’autre de l'Université de 
Paris Sorbonne/École Normale Supérieure (France).  
 
 

 



    
 

                                                                                                  
 
Panellists/ Intervenants :  

 

  
Mr. Sebastian Tynkkynen, MP, Finland - Mr. Sebastian Tynkkynen was elected to the 

Parliament of Finland in 2019 when he became one of the youngest MPs. Sebastian’s key areas 
of interest include human rights, democracy support and education. He is the third vice-chair of his 
party – The Finns Party. He is also the vice-chair of the Finnish Group of the Inter-Parliamentary 
Union and a member of the board of Demo Finland, an organization providing democracy support 
domestically and in developing democracies. 
 

M. Sebastian Tynkkynen, député, Finlande - M. Sebastian Tynkkynen a été élu au Parlement 

finlandais en 2019, devenant ainsi l'un des plus jeunes députés de Finlande. Ses principaux 
domaines d'intérêt sont les droits de l'homme, le soutien à la démocratie et l'éducation. Il est le 
troisième vice-président de son parti - le Parti finlandais. Il est également Vice-Président du Groupe 
finlandais de l'Union interparlementaire et membre du conseil d'administration de Demo Finland, 
une organisation qui fournit un soutien aux institutions démocratiques au niveau national et aux 
démocraties naissantes. 
 
 

 

 
 
Mr. Vincent Tsvangirai,  
 
MP, Zimbabwe  
 
M. Vincent Tsvangirai,  
 
député, Zimbabwe 
 
 
 

 

 
 
Ms. Eslam Altabashat 
 
MP, Jordan 
 
Mme Eslam Altabashat, 
 
députée, Jordanie 
 
 
 
 

 

 

Mr. Afnan Ullah Khan, Senator, Pakistan - Mr. Afnan Ullah Khan is a Pakistani politician who 

is currently serving as a member of the Senate of Pakistan from the Punjab Province. He was 
elected to the Senate in 2021 and will serve until 2027. He belongs to the Pakistan Muslim League 
(N). He is the son of the former Federal Minister and Senator Mushahid Ullah Khan. Afnan has a 
doctorate degree in IT security and has held high-level positions in large scale organizations where 
he gained a lot of experience. He attended some of the most renowned universities in the world 
(University of Oxford, University College London, University of York and London Business School).  
 

M. Afnan Ullah Khan, Sénateur, Pakistan - M. Afnan Ullah Khan est un homme politique 

pakistanais qui est actuellement membre du Sénat du Pakistan pour la province du Punjab. Il a été 
élu au Sénat en 2021 et servira jusqu'en 2027. Il appartient à la Ligue musulmane du Pakistan (N). 
Il est le fils de l'ancien ministre fédéral et sénateur Mushahid Ullah Khan. Afnan est titulaire d'un 
doctorat en sécurité informatique et a occupé des postes de haut niveau dans des organisations de 
grande envergure où il a acquis beaucoup d'expérience. Il a fréquenté certaines des universités les 
plus réputées au monde (Université d'Oxford, University College London, Université de York et 
London Business School).  
 

 

 

Mr. Nico Marchetti, Member of Parliament, Austria - Mr. Nico Marchetti has been a 

member of the Austrian National Council since 9 November 2017. He serves as area-spokesperson 
of his parliamentary group for students and pupils. In November 2017, he was appointed Deputy 
President of his party’s youth organization. Nico was born in Vienna in 1990, where he also started 
his political career. He is a member of the National Council’s Foreign Policy Committee and head of 
the parliamentary friendship group Austria-Northern Africa.  
 

M. Nico Marchetti, député, Autriche - M. Nico Marchetti est membre du Conseil national 

autrichien depuis le 9 novembre 2017. Il est porte-parole thématique de son groupe parlementaire 
auprès des étudiants et des élèves. En novembre 2017, il a été nommé vice-président du 
mouvement des jeunes de son parti. Nico est né à Vienne en 1990, ville où il a également commencé 
sa carrière politique. Il est membre de la Commission de la politique étrangère du Conseil national 
et chef du Groupe d'amitié parlementaire Autriche-Afrique du Nord.  

 
 
 
 
 



    
 

                                                                                                  
 
Session 3 – Harnessing civil society and citizen engagement in parliament 
Séance 3 – Promouvoir la participation de la société civile et des citoyens au parlement 
 
 
Keynote address/ Allocution liminaire : 
 
 

 Ms. Saiarchana Darira, Assistant Producer for “Turn it Around!” for UN COP 26 - Ms. 
Saiarchana Darira is the Youth Engagement Lead of “Turn It Around! Flashcards for Education 
Futures”, a toolkit to communicate the educational and policy visions youth hold around climate 
change. She elaborated youth campaigns with the United Nations Association of the USA as their 
National Campus Fellow. She also travelled to COP26 as a Youth Observer Delegate to share the 
“Turn It Around!” project with the world leaders. Saiarchana is a youth environmental organizer with 
YOUNGO (the Children and Youth Constituency of the United Nations Framework Convention on 
Climate Change) and an eco-anxiety researcher with the Global Mental Health Lab in California.  
 

Mme Saiarchana Darira, Assistante de production, initiative Turn it Around, COP 26, ONU-
Mme Saiarchana Darira dirige le mouvement pour l'engagement des jeunes dans le cadre du 
programme "Rebattez les cartes! Cartes mémoire sur les futurs de l’éducation", un support 
d’apprentissage qui vise à faire connaître le point de vue de la jeunesse en matière d’éducation et 
de politique générale sur la question des changements climatiques. Elle a mis au point des 
campagnes s’adressant aux jeunes avec l'Association des États-Unis pour les Nations Unies en sa 
qualité de membre de l’Association au niveau national. Saiarchana s'est également rendue à la 
COP26 en tant que jeune membre de la délégation des observateurs afin de faire connaître le projet 
" Rebattez les cartes !" aux dirigeants du monde. Elle organise des évènements sur l'environnement 
axés sur les jeunes dans le cadre de YOUNGO (l’organisation de la jeunesse à la Convention-Cadre 
des Nations Unies sur les changements climatiques (CCNUCC)) et est chercheuse en éco-anxiété 
au sein du Global Mental Health Lab en Californie. 
 

 
 
Panellists/ Intervenants : 

 
 
 

 
 
Ms. Tamar Chugoshvili, Parliamentary expert and former Deputy Speaker of the 
Parliament of Georgia - Ms. Tamar Chugoshvili worked as a consultant for the IPU in developing 

the Global Parliamentary Report 2022 and the Indicators for democratic parliaments. She previously 
served as the First Vice-Speaker of the Parliament of Georgia where she chaired the Gender 
Equality Council and the Board of Treasurers. From 2013 to 2014, she was the Adviser to the Prime 
Minister of Georgia on human rights and gender equality issues. She led the development of the 
first Human Rights National Strategy and the Governmental Action Plan. Ms. Chugoshvili holds an 
MA from the Harvard Kennedy School in Public Administration and an LLM from the Tbilisi State 
University. 
 

Mme Tamar Chugoshvili, Experte parlementaire et ancienne Vice-Présidente du 
Parlement géorgien - Mme Tamar Chugoshvili a participé en tant que consultante auprès de l'UIP 
à l'élaboration du Rapport parlementaire mondial 2022 et au développement des Indicateurs pour 
des parlements démocratiques. Elle a précédemment occupé le poste de première Vice-Présidente 
du Parlement de Géorgie, où elle a présidé le Conseil sur l'égalité de genre et le Collège des 
questeurs. De 2013 à 2014, elle a été conseillère du Premier ministre géorgien pour les questions 
relatives aux droits de l'homme et à l'égalité de genre. Elle a piloté l'élaboration de la première 
stratégie nationale relative aux droits de l'homme et du plan d'action gouvernemental connexe. Mme 
Chugoshvili est titulaire d'une maîtrise en administration publique de la Harvard Kennedy School et 
d'un LLM (diplôme universitaire de troisième cycle spécialisé en droit) de l'Université d'État de 
Tbilissi. 
 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



    
 

                                                                                                  
 Mme Rianna Gonzales, Spécialiste des ressources hydriques, Participation des jeunes, 

Partenariat mondial de l’eau - Ms. Rianna Gonzales, a coastal and environmental engineer, is the 
water resources specialist for Youth Engagement at the Global Water Partnership (GWP) 
responsible for meaningful youth engagement across the GWP’s 13 regions and network. In her 
previous role at the Water Authority of Trinidad and Tobago she was responsible for Integrated 
Water Resources Management and Flood Monitoring. Rianna is an experienced and dedicated 
water resources management professional focused on bringing together science, water governance 
and youth empowerment to the global stage as well as at the regional and national levels. She has 
been an active advocate for youth engagement with various youth organizations and is currently a 
member of the International Water Association’s Strategic Council. 
 

Mme Rianna Gonzales, spécialiste des ressources en eau, engagement des jeunes, 
Partenariat mondial de l'eau - Mme Rianna Gonzales, ingénieure en génie côtier et en 
environnement, est la spécialiste des ressources en eau du mouvement pour l'engagement des 
jeunes au sein du Partenariat mondial de l'eau et est chargée d’assurer une réelle mobilisation des 
jeunes dans le cadre du réseau du Partenariat mondial de l'eau dans ses 13 régions. Elle a été, 
auparavant, responsable de la gestion intégrée des ressources hydriques et du suivi des inondations 
pour le compte de l'Autorité de l'eau de Trinité-et-Tobago. Rianna est une professionnelle 
expérimentée et dévouée dans le domaine de la gestion des ressources en eau et s’emploie à 
conjuguer la science, la gouvernance de l'eau et l'autonomisation des jeunes aux niveaux mondial, 
régional et national. Elle a défendu activement l'engagement des jeunes auprès de diverses 
organisations de la jeunesse et est actuellement membre du conseil stratégique de l'Association 
internationale de l'eau. 

 
 
 

 
Ms. Lamia Mohsin, UNFCCC Youth Climate Champion Fellow - Ms. Lamia Mohsin is a 

young development professional and researcher working on key areas including climate resilience, 
adaptation, local governance and public policy. She has recently joined the UNFCCC High Level 
Climate Champions team as a Youth Fellow in Resilience. She is also working as a consultant with 
the Global Center on Adaptation’s (GCA) South Asia regional office. Lamia previously supported 
the Bangladesh presidency to the Climate Vulnerable Forum (CVF) and the Resilience and 
Inclusive Growth Cluster of UNDP, Bangladesh Country Office. In 2021, Lamia attended COP26 
as a youth representative of YOUNGO, the UNFCCC's Youth Constituency. 
 

Mme Lamia Mohsin, titulaire d’une bourse pour les jeunes champions du climat de 
la CCNUCC- Mme Lamia Mohsin est une jeune professionnelle du développement et une 

chercheuse travaillant dans des domaines clés tels que la résilience climatique, l'adaptation, la 
gouvernance locale et les politiques publiques. Elle a récemment rejoint l'équipe des champions de 
haut niveau du climat de la CCNUCC en tant que membre du programme des jeunes pour la 
résilience. Elle est également consultante auprès du bureau régional d'Asie du Sud du Global Center 
on Adaptation (GCA). Lamia a précédemment apporté son concours au Bangladesh, qui a présidé 
le Forum de la vulnérabilité climatique, et au Groupe résilience et croissance inclusive au sein du 
bureau du PNUD au Bangladesh. En 2021, Lamia a participé à la COP26 en tant que jeune 
représentante de YOUNGO, le mouvement de la jeunesse à la CCNUCC. 
 
 

 
   

Ms. Shana Mohamed Massoud, Director of international relation, Haya Karima 
Foundation - Ms. Shana Mohamed Massoud graduated in political science from the British 

University in Egypt and Loughborough University, and in presidential leadership from a graduate 
programme under the auspices of President Abdel Fattah el-Sisi. She is the Head of the International 
& External Relations Department at the Haya Karima Foundation where she is responsible for the 
funding of national projects by developing and maintaining structured cooperation frameworks 
established with international organizations, ministries, the private sector and businesspersons. 
Shana is an experienced communications official and has been a member of World Youth Forums’ 
organizing committees.  
 

Mme Shana Mohamed Massoud, Directrice des relations internationales, Fondation 
Haya Karima - Mme Shana Mohamed Massoud est diplômée en sciences politiques de 

l'Université britannique en Égypte et de l'Université de Loughborough. Elle a également obtenu un 
diplôme en leadership présidentiel dans le cadre d'un programme d'études supérieures mené sous 
les auspices du Président Abdel Fattah el-Sisi. Elle est à la tête du Département des relations 
internationales et extérieures de la Fondation Haya Karima, où elle est chargée du financement de 
projets nationaux en développant et en préservant les cadres de coopération structurés établis avec 
des organisations internationales, des ministères, le secteur privé et le monde des affaires. Shana 
est une responsable de communication expérimentée et a été membre de plusieurs comités 
d'organisation des Forums mondiaux de la jeunesse. 
 
 
 
 
 

 



    
 

                                                                                                  
 

Session 4 – Climate change support for developing countries 
Séance 4 – Aider les pays en développement à lutter contre les changements climatiques 
 
 

Keynote address/ Allocution liminaire : 
 
 
 Ms. Sheila Redzepi, Vice President, World Bank Group - Ms. Sheila Redzepi is the Vice-

President of External and Corporate Relations at the World Bank Group. She leads the Group’s 
efforts to build strategic relationships with foundations, philanthropists, parliamentarians, civil 
society, and other key partners in support of the Group’s mission to end extreme poverty and boost 
shared prosperity. She oversees advocacy and corporate communications; government relations 
and legislative affairs in donor countries; and external affairs around the world. Sheila also manages 
the Group’s strategic presence in Australia, Canada, Europe, Israel, Japan, New Zealand and the 
United States, as well as the Group’s engagement with the United Nations, the G7, the G20 and the 
OECD. 
 

Mme Sheila Redzepi, Vice-Présidente, Groupe de la Banque mondiale - Mme Sheila 

Redzepi est la Vice-Présidente du Groupe de la Banque mondiale chargée des relations 
extérieures et institutionnelles. Elle pilote l’action menée par le Groupe pour nouer des relations 

stratégiques avec les fondations, les philanthropes, les parlementaires, la société civile et d'autres 

partenaires clés afin de soutenir la mission du Groupe de la Banque mondiale, qui est de mettre 

fin à l'extrême pauvreté et de favoriser une prospérité partagée. Sheila supervise les actions de 
plaidoyer et la communication institutionnelle, les relations avec les pouvoirs publics et le parlement 
dans les pays donateurs, ainsi que les relations extérieures dans le monde entier. Elle est également 
chargée de la question de la présence stratégique du Groupe de la Banque mondiale en Australie, 
au Canada, aux États-Unis, en Europe, en Israël, au Japon, et en Nouvelle-Zélande, ainsi que des 
liens du Groupe avec l'ONU, le G7, le G20 et l'OCDE. 

Panellists/ Intervenants :  
 Ms. Laila Iskandar, CID Consulting, Former Minister of Environment of Egypt - Ms. 

Laila Iskandar was the Minister of State for Environmental Affairs from 2013 to 2014 and Minister of 
State for Urban Renewal and Informal Settlements in Egypt from 2014 to 2015. Prior to holding 
public office, she was a leading member of civil society both nationally and internationally, working 
with youth, women and children in livelihood programmes in informal urban settlements and deprived 
villages in Upper Egypt. From 1995 to 2013, she was Chairperson of CID Consulting which was 
awarded the “Social Entrepreneur of the Year” award in 2006 at the World Economic Forum by the 
Schwab Foundation. She studied economics and political science at Cairo University, Near Eastern 
studies and International Education Development at UC Berkeley, California, and obtained a 
Doctorate in International Education Development from Columbia University, N.Y. 
 

Mme Laila Iskander, CID Consulting, Ancienne Ministre de l’environnement, Égypte 
- Mme Laila Iskandar a été Ministre d'État pour les affaires environnementales de 2013 à 2014 et 

Ministre d'État pour la rénovation urbaine et les établissements informels de l’Égypte de 2014 à 
2015. Avant d'exercer des fonctions officielles, elle était un membre éminent de la société civile, tant 
au niveau national qu'international, et a travaillé avec des jeunes, des femmes et des enfants dans 
le cadre de programmes de subsistance dans des établissements urbains informels et des villages 
démunis de Haute-Égypte. De 1995 à 2013, elle a été présidente de CID Consulting, à qui la 
Fondation Schwab a décerné le prix de "L'entrepreneur social de l'année" au Forum économique 
Mondial en 2006. Elle a étudié l'économie et les sciences politiques à l'Université du Caire, a suivi 
des études sur le Proche-Orient et le développement de l'éducation internationale à l'UC Berkeley, 
en Californie, et a obtenu un doctorat en développement de l'éducation internationale à l'Université 
Columbia, dans l’État de New York. 

 
 

 
 
 
 
Mr. Hamza Al-Assad, Regional Head, Climate Strategy and Regional Delivery, 
European Bank for Reconstruction and Development  
 
M. Hamza Al-Assad, Responsable régional, Stratégie climatique et mise en œuvre 
régionale, Banque européenne pour la Reconstruction et le Développement  
 



    
 

                                                                                                  
 

 
 
 

 
 

Mr. Jens Kromann Kristensen, Practice Manager, Governance, Middle East & North 
Africa, World Bank - Mr. Jens Kromann Kristensen is a Practice Manager in the Middle East and 

North Africa Region where he oversees the World Bank programmes on governance and institutions 
as well as fiduciary assurance of the World Bank’s lending portfolio in the region. He has an 
extensive experience in public sector governance including from his previous role as Head of the 
Public Expenditure and Financial Accountability (PEFA) Secretariat, his work at the Danish Ministry 
of Finance, OECD, KPMG and the World Bank Regional Departments in East Asia & the Pacific, 
Europe & Central Asia and East & West Africa. He has worked on public sector reforms in low, 
middle and high income countries as well as fragile and conflict-affected states. 
 

M. Jens Kromann Kristensen, Practice Manager, Governance, Moyen-Orient et 
Afrique du Nord, Banque mondiale - Jens Kromann Kristensen est Practice Manager dans la 

région Moyen-Orient et Afrique du Nord où il supervise les programmes de la Banque mondiale sur 
la gouvernance et les institutions ainsi que l'assurance fiduciaire du portefeuille de prêts de la 
Banque mondiale dans la région. Il possède une vaste expérience de la gouvernance du secteur 
public, notamment grâce à son rôle précédent de chef du Secrétariat des dépenses publiques et de 
la redevabilité financière (PEFA), à son travail au ministère danois des Finances, à l'OCDE, à KPMG 
et aux départements régionaux de la Banque mondiale en Asie de l'Est et dans le Pacifique, en 
Europe et en Asie centrale et en Afrique de l'Est et de l'Ouest. Il a travaillé sur des réformes du 
secteur public dans des pays à revenu faible, moyen et élevé ainsi que dans des États fragiles et 
touchés par des conflits. 

 


